

Una "desperta" abrirá mañana las celebraciones

La parroquia de Canals anunciará con su nueva campana todos los festejos

Las fiestas patronales de Canals en honor a San Antonio Abad tienen reservado en esta población un espacio muy importante para la música, que se traduce en una muy arraigada tradición, el "vitot" que cada canalense lanza con todas sus fuerzas al patrón de la localidad.

Este "vitot" se hace dueño de las fiestas, puesto que simboliza en cierta manera la alegría y devoción de cada ciudadano a San Antonio Abad.

Los festeros del 97 acudieron ayer a la bendición de la nueva campana que acompañará los actos lúdicos y coronará el campanario de la iglesia Mayor de Canals. La campana ha sido un regalo que han realizado a la parroquia y lleva inscrita la Santa Cruz adorada por el Papa Calixto III y su sobrino Alejandro.

La música aparece en todos los actos principales de estas fiestas, y para ella se crean celebraciones propias, como la XII Muestra de Orquestas de Pulso y Púa "Vila de Canals", celebrada el pasado 6 de enero; un certamen que contó con la visita de

las orquestas de Segorbe y Masamagrell, que acompañaron con sus interpretaciones a la Rondalla La Púa de Canals.

Otra gran cita con la música en estas fiestas patronales fue el XXVI Festival de Bandas de Música organizado por la Asociación Musical Canalense, que cosechó un gran éxito de público y contó con la presencia de la Lira Ampostina, de Amposta (Tarragona), y la banda de la Agrupación Musical de Villalonga.

Todo un conjunto de música y fiesta que anuncia al pueblo la inminencia de unas fiestas patronales que se iniciarán con la "desperta" a cargo de las comparsas del pueblo, que animarán los corazones de dos canalenses muy especiales, las festeras de Gracia, junto a los festeros bandera y "cuiros" del 97, especialmente el bandera.

Francisco Javier Ferrer, a las 11.30 horas de mañana jueves, recibirá la bandera que durante todo el año custodia el Ayuntamiento de la localidad.

Marina Iriarte